

**inMedias Kommunikation relauncht Website www.yazaki-europe.com
Japanischer Automobilzulieferer aus Köln mit neuer Corporate Identity**

Burscheid, 27. März 2006. inMedias Kommunikation hat den Internetauftritt von YAZAKI EUROPE LIMITED, Köln komplett überarbeitet und neugestaltet. Unter www.yazaki-europe.com erfährt der Besucher der Website alles Wissenswerte über den international agierenden Automobilzulieferer. Darüber hinaus ist ein Portal für Partnerunternehmen und Kunden implementiert.

Die Aufgaben der Agentur umfassten Konzeption, Beratung, Text und Fotoshootings. Das Team von inMedias Kommunikation entwickelte eine neue Corporate Identity, ein neues Corporate Design und stellte die Internetredaktion. YAZAKI EUROPE LIMITED ist eines der weltweit führenden Automotive-Unternehmen und produziert an 134 Standorten in 37 Ländern. YAZAKI ist globaler Anbieter in den Bereichen Bordnetze sowie Steckverbindungen und beliefert alle Automobilhersteller weltweit.

inMedias Kommunikation

inMedias Kommunikation ist mit drei Mitarbeitern (Stand Januar 2006) seit 2004 am Markt und betreut renommierte Kunden aus den Bereichen Automotive, Logistik und Mobilfunk. Das Leistungsspektrum umfasst die Kommunikationsdisziplinen Public Relations und Sponsoring.

Verantwortlich bei YAZAKI EUROPE LIMITED, Köln

IT-Leiter: Ulrich Zimmer

Marketing: Thomas Kandler

Verantwortlich bei inMedias Kommunikation, Burscheid

Beratung: Markus Dück

Text: Ralf Paarmann

Ansprechpartner bei inMedias Kommunikation:

Markus Dück

Telefon: +49 (0) 21 74 / 891-777

Telefax: +49 (0) 21 74 / 30 77 55

Mobil: +49 (0) 1 78 / 5 36 05 67

Mail: markus.dueck@inmedias-kommunikation.com

Web: www.inmedias-kommunikation.com